
Das war das wichtigste aus 40 Jahren Eisstockschießen im RSV 

1929 Büblingshausen

Ich möchte mich ganz herzlich bei all denen bedanken die uns in 

dieser Zeit unterstütz haben, aber auch bei allen 

Vorstandmitglieder der Abteilung für ihre geleistete Arbeit.

Freuen würde ich mich wenn die Abteilung weiter wächst, so das 

wir in den nächsten Jahren an die Erfolge der letzten Jahre 

anknüpfen können. 

Roland Rink - Abteilungsleiter


